

Publi 45, 9 octobre 2012

**ACTUALITÉS** 05

## Valérie Corre a inauguré sa permanence

La nouvelle députée - socialiste - du Loiret, élue en juin dernier, a récemment inauguré sa permanence parlementaire.



Valérie lors de l'inauguration de sa permanence orléanaise le 28 septembre

Des locaux spacieux et lumineux situés au centre-ville d'Orléans, à l'angle des rues Adolphe-Crespin et... Croix de Malte (au numéro 17ter), à l'autre bout de laquelle se trouvent les bureaux du sénateur Jean-Pierre Sueur. Deux collaborateurs parlementaires y sont employés à temps plein : Marion Gasté et Nicolas Charnelet. En outre, au Palais Bourbon, elle est assistée à mi-temps par Laura Buck. Valérie Corre tiendra aussi des permanences dans les chefs-lieux de canton de sa circonscription (dates et lieux sur son site : [www.valerie-corre.fr](http://www.valerie-corre.fr)).